

Mastery for Service

母校通信

2021
Spring
147号



[巻頭企画]

～リアルとバーチャルが両立する時代へ～

**ニューノーマルの
暮らしと働き方を考える**

[時のひと]

アメリカンフットボール部 FIGHTERS

大村和輝監督



関西学院同窓会

ニューノーマルの暮らしと働き方を考える

～リアルとバーチャルが両立する時代～

2020年12月7日午後、各世代の3人の同窓の方々に、
コロナ禍の中での暮らしや働き方の変化、
ポストコロナ社会に向けた考え方や生き方について、
それぞれの立場から話し合っていただきました。



今までの常識が
通用しないコロナ禍
大学は
オンライン化へ

塚本 今回はポストコロナを見据えてお話をさせていただきます。まずは自己紹介を兼ねてそれぞれのお仕事へのコロナの影響をお聞かせください。

上村 関学の経済学部で教えています。専門は財政学で、国や地方自治体の資金の流れ、サービス、税制などの研究をしています。94年に経済学部を卒業し、大学院も関学です。大学を出て一年間、研究員をしていました。あわせると10年間お世話になりましたので、あわせると20年間お世話になりました。2000年から東洋大学で教え、2008年から現在のポストです。大学の学長補佐もやっている立場上、今後の教育や経営の在り方を

片山 2012年に文学部フランス文学科を卒業しました。新卒で化粧品のクチコミサイトなどを運営しているIT系企業に就職しまして、マーケティングやメディア編集に携わりました。その後、2015年にスタートアップ企業に転職し、動画メディアで企画編集をしたり、広報として会社や事業をPRしてきました。2018年に起業し、昨年12月に電子ブックプラット

フォーム「VOUTIQUE」を立ち上げています。これから大学教育は大きく変わらると思っていますので、そういう話もさせていただきたいと思っています。

原田 高等部から関学で、2003年に経済学部を卒業しました。家業が和洋菓子の販売ですので、バティシエとしてフランスへ3年間留学しました。その後は工場で様々な分野を経験し、今は経営に携わっています。390周年を迎えたが、全てが中止になりました。ご進物の商売が中心ですので、冠婚葬祭や企業のパーティがなくなり、日々コロナの影響を感じています。



1994(15)年経済学部卒業。
2000年博士(経済学)取得。関西学院大学経済学部
教授・学長補佐・財務省財政制度審議会臨時委員、
内閣府民間資金等活用事業推進委員会委員。

2003(15)年経済学部卒業。
関西学院校友会評議員・次世代委員、1630(電子
7)年創業・株・千島屋家業常務取締役。

2012(14)年文学部卒業。
2018年株・VOUTIQUE・SNSプロデュース
事業・「デイア出版事業」の古川書店を相手に代表者。

1968(53)年文学部卒業。
関西学院校友会常任理事・編集委員会・新規ボランティ
アグループ「花かこ代美」顧問講師。

